



私が JICA つくばの研修に行き、とても楽しいこと、学んだこと、たくさん感じたことがありました。

まず、バスの中でのことです。当日になるまでは正直、ご飯がおいしくないかな・・・とか行ってもつまらないかな・・・など不安な気持ちがありました。でも、予想を超えるほどとてもバスの中は賑やかであつという間に変な緊張や不安な気持ちがほぐれていきました。バスの車内は新型コロナウイルス予防のため、ソーシャルディスタンスをとらなければなりません。隣同士で座ることができず、大きな出せず車内でもマスク着用。いつもなら隣にいる友達も少し離れてしまったけど遠くで話し、笑い合い、みんなで仲良くできてよかったです。帰りのバスでは疲れてしまったのか寝ている人もいましたが、最後まで笑いが絶えなかったです。

そして、到着した JICA つくばの建物は大きくて赤いレンガ造りでした。建物が赤いのでわかりやすかったです。衣装試着ではベトナムの服を着て写真を何枚も撮りました。ベトナムの服はもっと色とりどりかと思っていたのですが、チャイナドレスに似ていて驚きました。チャイナドレスは中国だけかと思いましたが、色々な国も似ている民族衣装が何着もあり、改めて民族衣装の凄さや生地の違いが分かり、興味深くなりました。

ついにお昼ごはん。カツカレーにしました。カツカレーは人気メニューでした。味はスパイシーで克はサクサクしていて美味しかったです。食堂には色々な国の方々がいて、普段では見られない光景でした。外国人の方とコミュニケーションをとって仲を深めたかったけど、いざとなると恥ずかしくなってしまう話しかけるのは無理でした。帰るまでに英語が話したかったのですが、それができなかったこと・・・少し悔いが残りました。充実した一日でした。

小澤